

# AfD Programm für Mettmann

## **Wir fordern die Reduzierung der Anliegerbeiträge zur Straßensanierung**

Die Altparteien haben die längst fällige Sanierung vieler innerörtlicher Straßen auf die Zeit nach der Kommunalwahl verschoben, weil sie höhere Kostenbeteiligungen der Bürger planen, als nach Landesgesetz notwendig wäre. Das haben wir am Beispiel Düsselring gesehen. Es trifft Eigentümer und Mieter gleichermaßen. Wir fordern die niedrigste gesetzlich zulässige Kostenbeteiligung, wie sie von der AfD im Rat bereits beantragt wurde und in vielen Nachbarstädten auch bereits praktiziert wird.

## **Wir setzen uns für die Schulen ein**

Die Mettmanner Schulen, insbesondere die Realschule, befinden sich teilweise in einem beklagenswerten Zustand und haben nicht nur Defizite an modernen Lehrmitteln. Der Zustand und die Hygiene in den Schultoiletten sind geradezu ein Nährboden für Krankheitserreger. In allen Bereichen muss also dringend etwas getan werden. Bausubstanz, Digitalisierung, Lehrmittel und Hygiene sind nur einige der Punkte, die wir insoweit aufgreifen werden.

Der Regelunterricht muss Priorität haben und darf nicht unter der Beschulung von Kindern leiden, die dem Unterricht nicht folgen können. Dafür sind Förderklassen zu bilden. Da im Übrigen nur ein gegliedertes Schulsystem allen Schülern mit und ohne Förderbedarf optimale Bildungschancen garantiert, setzen wir uns für die Erhaltung unseres bewährten Schulsystems ein:

Hauptschule – Realschule – Gymnasium.

## Wir kümmern uns um den Haushalt

Besondere Bedeutung kommt der künftigen Gestaltung des Mettmanner Haushaltes zu. Als ernstes Warnsignal ist die vom Landrat ausgesprochene Warnung vor einem vom Kreis zwangsbewirtschafteten Haushalt der Stadt zu verstehen. Der Landrat bemängelt insbesondere, dass trotz seiner wiederholten Mahnungen in den letzten Jahren keine Verbesserungen bei der Haushaltsgestaltung erkennbar sind. **Mettmann ist eigentlich pleite.**

Wir fordern, diesem Problem endlich die notwendige Aufmerksamkeit zu widmen. Alle Ausgaben der Stadt gehören auf den Prüfstand. Alle nicht gesetzlich festgeschriebenen Ausgaben müssen nüchtern auf ihre wirkliche Notwendigkeit überprüft werden. Einsparungen haben in jedem Fall Vorrang vor einer zusätzlichen Abgabenbelastung der Bürger!

## Wir kämpfen für ein neues Verkehrskonzept

Mettmann braucht dringend Kreisverkehre, wo immer sie möglich sind. Sie vermeiden lästige und umweltbelastende Staus. Ampeln wollen wir nur an zwingend notwendigen Stellen und mit intelligenteren Schaltungen als bisher.

Dem Bürger muss es wieder ermöglicht werden, die Innenstadt mit dem PKW ohne kilometerlange Umwege zu erreichen. Die Innenstadt lebt vom vielfältigen Einzelhandel und entsprechender Gastronomie; dafür setzen wir uns ein.

Um die Kombination von Radverkehr und öffentlichem Personennahverkehr (ÖPNV) attraktiver und sicherer zu machen, brauchen wir gesicherte Abstellmöglichkeiten für Fahrräder an den zentralen Haltestellen der Rheinbahn und der Regiobahn.

## Wir wollen bezahlbaren Wohnraum für alle

Der soziale Wohnungsbau muss im Rahmen der vorhandenen Möglichkeiten stärker gefördert werden, damit auch Bürger mit kleinem Einkommen bezahlbare Wohnungen finden.

## **Wir verlangen mehr Sicherheit**

Die Sicherheit der Bürger erfordert dringend eine effektivere Polizeipräsenz in der Stadt. Wir halten es für einen untragbaren Zustand, dass die Einsatzkräfte der Polizei im Bedarfsfall in der erforderlichen Stärke erst aus Nachbarstädten zusammengerufen werden müssen. Dadurch kann in Gefahrenlagen eine brisante Sicherheitslücke entstehen. Der Jubiläumsplatz muss zu jeder Zeit, auch an Wochenenden und Feiertagen, vor allem aber auch in den Abendstunden wieder attraktiv werden und zum Bummeln und Verweilen einladen.

## **Wir wollen die Stadthalle erhalten**

Als AfD treten wir für die Erhaltung der Stadthalle ein. Im Centrum der Stadt, mit den in großem Umfang in unmittelbarer Nähe vorhandenen Parkplätzen, hat die Stadthalle den ihr gebührenden attraktiven Standort. Dringend erforderlich sind allerdings die Sanierung und die professionelle Vermarktung der Halle. Der jetzige Zustand ist nicht befriedigend und darf kein Dauerzustand bleiben.

## **Wir bestehen darauf, Umwelt und Natur zu schützen**

In Anbetracht der Beeinträchtigungen von Natur und Menschen durch die mit Windkraft betriebenen Stromerzeuger (Windräder) sprechen wir uns als AfD ganz klar und eindeutig gegen eine weitere Aufstellung solcher Anlagen im Stadtbereich und dem näheren Umland aus. Keine weiteren Windräder in Mettmann!

Ebenso kann jeder, der sich der Gefahren einer CO Pipeline für Mensch und Natur bewusst ist, der Inbetriebnahme einer solchen Leitung nicht zustimmen. Wir fordern daher kategorisch die endgültige Aufgabe dieses Projektes.

## **Wir sind gegen die Duldung ausreisepflichtiger Asylbewerber**

Wir wollen keine Einwanderung durch die Hintertür der Duldung und keine nachträgliche Legalisierung illegaler Einreise. Eine missbräuchliche Kettenduldung, an deren Ende eine Aufenthaltserlaubnis steht, lehnen wir ab. Das Aufenthaltsgesetz muss konsequent angewendet werden. Vollziehbar Ausreisepflichtige müssen in ihre Heimat zurückgeführt werden.



## **Wir streben nach wirtschaftsfreundlicher Politik**

Zukunftssicherung bedingt aus Sicht der AfD auch eine wirtschaftsfreundliche Politik. Mittelständische Unternehmen brauchen Freiräume für Wachstum und Veränderung. Sie brauchen ein gutes Angebot an Gewerbeflächen, gute Verkehrsanbindungen, leistungsfähiges Internet und nicht zu vergessen eine wirtschaftsfreundliche Verwaltung. Unternehmen müssen die Gewissheit haben, auch morgen noch am richtigen Standort zu sein.

## **Wir befürworten die touristische Nutzung des Neandertals**

Nach dem Ende des Kalkabbaus könnte eine umweltverträgliche, maßvolle Nutzung zu landschaftsorientierten Freizeit- und Erholungszwecken die Attraktivität unserer Stadt erhöhen, Arbeitsplätze schaffen und sich außerdem für die Einnahmen der Stadt sogar als positiv erweisen.

## **Wir sehen im Bürger den wahren Souverän des Staates**

Die Bürger ermöglichen durch Fleiß und Arbeit die Aufrechterhaltung des Staates. Die AfD fordert darum eine stärkere direkte Entscheidungsbeteiligung der Bürger in allen bedeutenden Fragen vor allem auch auf unserer kommunalen Ebene. Bürgerentscheide stärken das Verantwortungsbewusstsein für das Gemeinwesen, dem man angehört. Deshalb wird sich die AfD im neu gewählten Stadtrat dafür einsetzen, dass deutlich mehr Entscheidungen als bisher durch Ratsentscheide auf die Bürger übertragen werden.

**Nehmen Sie uns beim Wort  
und geben Sie uns Ihre Stimme**

**AFD-Stadtverband Mettmann**

[www.afd-mettmann.de/stadtverbaende/mettmann](http://www.afd-mettmann.de/stadtverbaende/mettmann)

[info@afdmettmann.de](mailto:info@afdmettmann.de)

